

1 élève sur 8 parle de harcèlement à l'école à la Réunion

TOUS CONCERNES

Ce jeudi 10 novembre 2022 et le mercredi 16 novembre nous nous mobilisons contre le Harcèlement et les relations conflictuelles à l'Ecole.

Chaque classe sera sollicitée pour un moment de réflexion et d'échanges autour de la thématique. Si les classes de CM1 et CM2 dans les écoles primaires et les classes de 6èmes ont déjà démarré des séances de sensibilisation et de Vivre Ensemble qui auront lieu toute l'année scolaire,

les 6èmes 5èmes et certaines 4emes seront spécifiquement engagées sur une réflexion ce jeudi 10 novembre, d'autres classes de 4emes et les 3emes sur le mercredi 16 novembre 2022.

Pour organiser et symboliser cette journée nous proposons

- **DRESS CODE pour TOUS** : bleu et blanc /ou tout bleu /ou tout blanc
- **En fonction du planning joint**, chaque classe bénéficiera d'une heure de réflexion sur la thématique du Harcèlement scolaire avec le professeur habituel. Aussi, l'équipe organisatrice remercie les professeurs sollicités pour :
 - - Diffuser la vidéo suivante à la classe : https://www.youtube.com/watch?v=1loSYORdK_M
 - vidéo sera installée sur le bureau numérique de chaque poste informatique des salles.
 - Échanger sur les réactions suite à cette diffusion :
 - - Qui fait quoi ? Qu'est-ce qui se passe ? Où cela se passe ? De quelle manière cela se passe ? Comment la victime a-t-elle été aidée ?
 - Objectif : savoir identifier les différentes formes de harcèlement et la définition du Harcèlement .
 - avec l'aide de la plaquette (distribuée au début du cours par l'assistante sociale qui passera en classe) : repérer des mots-clés. La plaquette sera à afficher dans la salle de classe.
 - Demander aux élèves de réfléchir à un mot en lien avec le respect et la bienveillance contre le harcèlement scolaire
 - Accompagner les élèves écrire ce mot sur le mur d'expression sous le préau (près de l'infirmier) : voir horaire sur le planning en pièce jointe.
 - L'Assistante sociale, présente près du mur, pourra répondre aux questions éventuelles des élèves.

Souhaitant compter sur votre collaboration pour apprendre à nos élèves à dire

NON AU HARCELEMENT.

Fresque de mains réalisée par tous les élèves du collège en 2021



En 2022 , les actions de sensibilisation auprès des élèves continuent au collège et dans les écoles primaires du secteur du GOL à SAINT LOUIS.



Nuages de mots évoqués par les élèves des écoles primaires Pablo PICASSO, Henri LAPIERRE, Sarda Garriga, Raphaël BARQUISSEAU et Albert CAMUS de Saint Louis.

Notamment, avec des productions : fanions des animaux totem, saynètes, arbres de bienveillance, ailes, chorégraphies.



Vendredi 4 novembre Journée de formation des élèves délégués du collège : plusieurs ateliers étaient proposés.

J'ai proposé une sensibilisation au harcèlement à l'école avec Erin Ledoyen Stagiaire en 2^e année d'ASS auprès de moi.

Une affiche de communication qui a été mise en évidence à la vie scolaire, à l'entre des élèves et des professionnels du collège.

JEUDI 10 & MERCREDI 16
NOVEMBRE 2022

COLLEGE JEAN LAFOSSE



**Main dans la Main contre
LE HARCELEMENT À L'ÉCOLE**



**LIBERTE, EGALITE, FRATERNITE... et RESPECT
TOUS ENSEMBLE TOUS CONCERNES**



DRESS CODE : BLEU ET/OU BLANC

